



Argelès-sur-Mer

publié le 08/04/2025 - mis à jour le 09/04/2025

Descriptif :

Visite du camp d'Argelès

Après quelques embouteillages à Bordeaux, comme à l'accoutumée, nous sommes arrivés à Argelès-sur-mer vers 16h.



Les élèves ont visité le Mémorial du Camp d'Argelès et ont pu échanger avec la directrice de l'association FFREEE. Ancienne institutrice, elle a su capter l'attention des élèves en expliquant, par des détails poignants, quelles étaient les conditions de vie des réfugiés espagnols dans ce camp d'internement.







Cette visite s'est achevée vers 18h30 et nous avons rejoint l'hôtel.



Avant un repos bien mérité, les élèves ont découvert une spécialité catalane très appréciée de tous, les « *Boles de Picolat* » (Boulettes de viande à la catalane).